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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
MC definirá coordinación parlamentaria el 1 de septiembre 
Este próximo 1 de septiembre los diputados y diputadas locales de Movimiento Ciudadano 
de todo el país tendrán un encuentro nacional, ahí se definirá quién coordinará la primera 
bancada que tendrá esta fuerza política en el Congreso michoacano. Así lo dio a conocer 
Víctor Manríquez González, quien es actual diputado local, pero además fue reelecto para 
la siguiente legislatura por la vía de representación proporcional; es decir por la vía 
plurinominal. Para el caso de Michoacán, hay que recordar, por primera vez tendrá una 
fracción parlamentaria, que conformarán Víctor Manríquez y Leinad Abigail Rojas Elenes, 
quien también arribará al Congreso por la vía plurinominal. 
 
Comunicados: 
 
Educación, eje primordial para el progreso social de Michoacán: 75 Legislatura 
 
Fundamental acercar los servicios jurídicos gratuitos a las y los michoacanos: 
Ivonne Pantoja 
 
Invita Barragán a foro sobre reforma a la Ley del ISSSTE 
 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
Niega IEM sesgo a favor del Consejo Ciudadano Indígena de Nahuatzen  
La consejera del Instituto Electoral de Michoacán IEM), Viridiana Villaseñor Aguirre, subrayó 
que no se ha cerrado el diálogo en el caso de Nahuatzen y rechazó las que haya sesgo 
para favorecer al Consejo Ciudadano Indígena de Nahuatzen. En entrevista, explicó que el 
objetivo es cumplir con la sentencia del Tribunal Electoral de Michoacán (Teemich), que 
ordenó llegar a un acuerdo con los grupos locales para elegir a los integrantes del Consejo 
Ciudadano Indígena de Nahuatzen, que se encargará de administrar los recursos de 
manera directa.  
 
En privado, se realizaría gira de AMLO y Claudia Sheinbaum a Michoacán 
El presidente Andrés Manuel López Obrador y la presidenta electa, Claudia Sheinbaum 
Pardo visitarán este viernes Michoacán, como parte de la gira que anunciaron por los 32 
estados del país, luego de la elección del 2 de junio. El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, 
confirmó la visita a Morelia de los dos políticos morenistas, pero hasta el momento se 
desconoce cuál sería la actividad que desarrollarían, por lo que se presumen que será 
privado.  
 
Murió el PRD nacional; en Michoacán, más guiños para alianza con Morena  
Tras 12 años de agudizada rivalidad, y a unas horas de que se decretara la muerte oficial 
del Sol Azteca como un partido nacional, fundado hace 35 años, en Michoacán huele a 
reconciliación entre el PRD y Morena, por lo que no sorprendería que para las elecciones 
de 2027 la 4T sume al partido amarillo. Este martes, liderazgos perredistas entregaron una 
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“reflexión colectiva” a la Dirección Estatal Ejecutiva, en que manifiestan la necesidad de 
que, el “nuevo PRD”, rompa con los partidos de centro y derecha y abra la puerta a alianzas 
sólo con los movimientos de izquierda.  
 
En diciembre TEEM quedará incompleto 
El Pleno del Tribunal Electoral de Michoacán (TEEM) quedará incompleto en los próximos 
meses, pues en diciembre terminan sus respectivos periodos la magistrada Yolanda 
Camacho Ochoa y el magistrado Salvador Pérez Contreras. Es de recordar que hace dos 
años en el TEEM una magistratura se encuentra acéfala con el retiro de René Olivos, no 
obstante, el Pleno ha seguido trabajando a contar con el número suficiente de magistradas.  
 
Tres comunidades indígenas de Hidalgo buscan acceder al presupuesto directo 
Aún hay tres comunidades indígenas pertenecientes al municipio de Hidalgo que buscan 
acceder al presupuesto directo, es decir, San Bartolo, San Lucas y San Pedro, ante lo cual, 
los pobladores exigieron al presidente municipal, José Luis Téllez Marín tener voluntad 
política y no “boicotear” el derecho de los pueblos originarios. El integrante del comisariado 
de Bienes Comunales de San Matías el Grande, Germán Martínez Figueroa, expresó que 
de esas tres comunidades, dos que son San Lucas y San Pedro presentarán la solicitud al 
Instituto Electoral de Michoacán (IEM) para que se realicen las consultas. 
 
Llama Octavio Ocampo a PRD a reivindicar la verdadera izquierda 
Aunque sin mencionar ni por asomo a PRI y PAN, el presidente del PRD Michoacán, 
Octavio Ocampo Córdova, hizo un llamado a los perredistas a reivindicar al Sol Azteca, 
como un partido genuinamente de izquierda. A través de sus redes sociales, unas horas 
después de que se decretara oficialmente la pérdida del registro nacional del PRD, Ocampo 
subrayó la importancia de que el PRD recupere su esencia y posición política. 
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Descarta Bedolla que haya extorsión a limoneros en Michoacán 
Ante la pausa de la compra del limón en algunos empaques en Apatzingán, el gobernador 
de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, descartó que esto se atribuya a un tema de 
extorsión, sino que es algo relacionado con la oferta-demanda, para poder homologar el 
precio del fruto. “Es una situación económica la que estamos viviendo, yo llamaría a la 
prudencia, lo estamos atendiendo, tengo la información, tenemos la información precisa de 
lo que ocurre. Siempre es la salida fácil de lo que ocurre, ¿no?, ‘que están extorsionando, 
ése es el tema’, no, es un tema de bajos precios, seguramente tanto productores como 
empaques están buscando tener un mejor precio”. 
 
Desinforma falsa organización de limoneros sobre producción en Apatzingán  
No existe ni está registrada la presunta organización autodenominada “Unión de 
productores empacadores e industriales de limón del Valle de Apatzingán”, informó el 
secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña. Señala un comunicado que luego de que la 
noche del martes se comenzara a difundir un mensaje en redes sociales donde se 
generalizaba el paro de actividades en el sector limonero de Apatzingán, el encargado de 
la política interna señaló que se ha buscado desinformar a través de publicaciones 
anónimas. 
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Asumirá Gobierno de Michoacán control del tianguis limonero de Apatzingán 
El Gobierno de Michoacán asumirá el control y operación del tianguis limonero de 
Apatzingán; a la par habrá presencia permanente de las fuerzas de seguridad y trabajo 
coordinado para el respaldo a los productores de limón de Apatzingán. Así lo manifestó el 
secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, quien, en compañía del secretario de Seguridad 
Pública, Juan Carlos Oseguera, sostuvo una reunión de trabajo con productores y 
empacadores donde externó que las autoridades estatales junto con las federales 
mantienen el compromiso de fortalecer el desarrollo económico de la región. 
 
Atenderán Torres Piña y Sedena tema de limoneros en Apatzingán  
El secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, sostendrá una reunión este día en la 43 Zona 
Militar con sede en Apatzingán, para atender el tema de la industria limonera. Durante las 
últimas horas, el encargado de la política interna, ha sostenido reuniones con productores 
y empresarios del ramo. Carlos Torres Piña aseguró que los tres niveles de gobierno están 
garantizando las operaciones de la industria del cítrico en la región.  
 
Gobernador de Michoacán afirma que se frenó la compra de limón y no el corte  
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, aseguró que no se frenó el corte 
del limón en Apatzingán, por temas de extorsión, sino únicamente la compra del cítrico. 
Este miércoles en entrevista con medios de comunicación, el funcionario dijo que el 
mercado está pagando bajo precio del cítrico lo que ocasionó inconformidad por parte de 
los productores. 
 
Presentó Ramírez Bedolla a Sheinbaum proyecto de 2 parques fotovoltaicos  
El Gobierno de Michoacán cuenta con dos predios que superan juntos las 4 mil 800 
hectáreas que poseen la factibilidad de convertirse en parques fotovoltaicos ante la 
radiación solar que diariamente cubre este territorio. De acuerdo con un comunicado de 
prensa, este es uno de los seis proyectos de infraestructura y medio ambiente que presentó 
el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla a la presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo, 
para el periodo 2024-2027.  
 
Va Michoacán por visibilizar el trabajo no remunerado de mujeres 
Con un primer peldaño, Michoacán va por la construcción del Sistema Estatal de Cuidados, 
resaltó la titular de la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres 
(Seimujer), Alejandra Anguiano González, durante la inauguración del foro estatal Por el 
bien de todas, primero las pobres. En un comunicado se informó que al contar con el 
acompañamiento de diputadas electas y al resaltar que es tiempo de visibilizar el trabajo 
que realizan las mujeres y que no está remunerado, puntualizó que la administración del 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, apuesta por el Sistema de Cuidados, el cual permitirá 
que se concrete la igualdad sustantiva.  
 
Inauguran Defensoría Jurídica de la Región Zamora del TJAM 
Con una inversión de 2.5 millones de pesos, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez 
Bedolla, y el magistrado presidente del Tribunal de Justicia Administrativa de Michoacán, 
Hugo Alberto Gama Coria, acompañados de autoridades estatales, municipales y 
educativas inauguraron las oficinas de la Defensoría Jurídica de la Región Zamora. En su 
intervención, el mandatario estatal recordó que el Tribunal de Justicia Administrativa busca 
hacer justicia a los ciudadanos ante los abusos de la autoridad, por ello es que ahora en 
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esta Defensoría Jurídica de la Región Zamora los ciudadanos podrán acudir y recibir 
atención de manera gratuita. 
 
#Morelia Ven A Descubrir El Mundo De La Moda, El Arte Y Cultura, Del 5-7 Septiembre 
La Secretaría de Turismo de Michoacán, anunció la cuarta edición al Festival Internacional 
Moda, Arte y Cultura (FIMAC), la cual se llevará a cabo el 5 al 7 de septiembre en el Palacio 
Clavijero, en el Teatro Matamoros y en Pátzcuaro, buscando destacar la riqueza cultural, 
histórica y artesanal de la entidad. En este festival se contará con la presencia de 16 artistas 
y 40 modelos internacionales. 
 
Integrantes de la comunidad de Nuevo Zirosto se manifestaron en CONAGUA, exigen 
concesión del manantial Tzipicha 
Integrantes de la comunidad de Nuevo Zirosto perteneciente al municipio de Uruapan se 
manifestaron a las afueras de las oficinas de la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA) 
en Michoacán, para exigir se les entregue la concesión del manantial Tzipicha, misma que 
se planea dar a empresas aguacateras. El vocero del Consejo Supremo Indígena de 
Michoacán (CSIM), Pavel Ulianov Guzmán Macario refirió que se ha trabajado desde hace 
varios años, para que la dependencia federal le entregue los derechos de dicho cuerpo de 
agua a la comunidad, misma que se abastece del mismo desde que sus habitantes se 
reubicaron en esta zona. 
 
Alfredo Ramírez Bedolla, el más grande criminal que ha tenido Michoacán: padre 
Goyo 
El gobernador de Michoacán es el más grande criminal que ha liderado delincuentes de 
Michoacán, pues es quien ha soltado a los mayores líderes delictivos de la entidad. Ello lo 
aseguró Gregorio López, mejor conocido como «Padre Goyo», hoy durante una entrevista 
que le hizo el periodista nacional Pepe Cárdenas. «El problema que tenemos en Michoacán 
es que de fondo está el mismo gobierno, el problema que tenemos hoy en Michoacán es el 
narco gobierno, las alianzas que han pactado con los grupos criminales. 
 
El turismo fue el más afectado por la recesión económica a causa del proceso 
electoral 
La Cámara Nacional de Comercio y Turismo de Morelia (CANACO y Servytur) a través de 
su titular, Alondra Villaseñor Fernández, señaló que los seis primeros meses del año no 
fueron favorables para la economía local, el turismo fue el sector que más la padeció por el 
descenso de visitantes a nivel nacional, incluso la ocupación hotelera no rebasó el 40 por 
ciento, se considera que el periodo de recesión se causó por el proceso electoral que 
recientemente se vivió. 
 
Gobierno de Michoacán presentará segunda denuncia penal por extorsión a 
limoneros 
El secretario de gobierno, Carlos Torres Piña, confirmó que la siguiente semana se 
presentará una segunda denuncia penal ante la Fiscalía General del Estado (FGE), por el 
delito de extorsión a los productores de limón en la región de la Tierra Caliente. En 
entrevista colectiva en el municipio de Apatzingán, el encargado de la política interna de 
Michoacán, informó que el área jurídica del gobierno estatal se encuentra en la integración 
de los elementos de prueba para presentar la denuncia penal correspondiente al delito de 
extorsión que cometen los grupos criminales hacia productores del limón. 
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Crear cooperativas de pequeños productores, opción para no desaparecer  
Los productores, sobre todo los pequeños productores, deben buscar agruparse para 
organizarse y hacer cooperativas, de otra manera las empresas transnacionales se los 
pueden comer, señaló a Quadratín José Luis Ríos, director comercial de la Unión Estatal 
de Cooperativas del Estado de Michoacán. En Michoacán, las cooperativas tienen un 
porcentaje interesante de sobrevivencia, manifestó, porque la estrategia que están 
fomentando desde esta unión es que primero se concientice a los productores y a los 
artesanos sobre el trabajo en equipo. 
 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
Solicitará Ayuntamiento de Morelia a Sheinbaum Pardo apoyo para proyectos 
hídricos 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar señaló que se estará 
solicitando una reunión con la presidenta de la República electa, Claudia Sheinbaum Pardo 
para que ésta, pueda apoyar desde el Gobierno Federal proyectos hídricos para la capital 
michoacana. El edil moreliano determinó que ante la falta de apoyo este año, del Fondo de 
Aportaciones Estatales para la Infraestructura de los Servicios Públicos Municipales 
(Faeispum), mismo que estaría destinado precisamente a la atención puntual de este tema, 
comentó que es necesario que se pueda dar una solución puntual a esta situación.  
 
CSIM espera que Alfonso Martínez apoye el proceso de autogobierno de San Miguel 
del Monte 
Después de que este pasado lunes 12 de agosto, el presidente municipal de Morelia, 
Alfonso Martínez Alcázar señalara que ve con buenos ojos el proceso que lleva ante el 
Instituto Electoral de Michoacán (IEM), la aún tenencia de la ciudad San Miguel del Monte 
para su autogobierno, el vocero oficial del Consejo Supremo Indígena de Michoacán, Pável 
Ulianov Guzmán Macario señaló que esperan se pueda dar las condiciones necesarias para 
que éste y su gabinete apoyen en esta determinación. Y es que de acuerdo con Guzmán 
Macario, el recurso económico que le representa a la administración municipal dicho 
presupuesto es mínimo, por lo que esperan que Martínez Alcázar no interponga recursos 
ante los órganos electorales para retrasar la entrega de dicho dinero.  
 
Operará Acuaférico de Morelia la tercera semana de agosto  
En el curso de la tercera semana de agosto, se prevé el arranque de las operaciones del 
Acuaférico, obra con la que se dotará de agua potable a la población de la zona nororiental 
de Morelia, dio a conocer Alfonso Martínez Alcázar, alcalde de la capital michoacana. En 
recorrido de supervisión del Acuaférico, Alfonso Martínez indicó que actualmente se 
realizan pruebas de presión en la tubería que llevarán agua desde la presa de La Mintzita 
hasta las inmediaciones de la salida a Charo.  
 
Compleja situación de inseguridad, la que atraviesa Michoacán: Yankel Benítez 
La situación de inseguridad que priva en el interior de Michoacán ya es muy compleja. Ello 
lo señaló el secretario del Ayuntamiento de Morelia, Yankel Benítez Silva, quien de este 
modo hizo referencia a la situación de inseguridad de Michoacán descrita por el Padre 
Goyo. «No me queda duda que el Estado esta pasando por una compleja situación de 
inseguridad», dijo.  
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Bloqueo de choferes genera peleas y caos vial en el centro de Morelia  
Un grupo de transportistas paralizó la movilidad en el centro de la ciudad, y hasta a 
manotazos se hicieron con policías de tránsito; no se reportan detenidos.  Se trata de 
conductores de unidades que hacen base en las calles aledañas a la plaza Valladolid, mejor 
conocida como San Francisco, de quienes se presume tuvieron una discusión con los 
papeleros que se instalaron en la plaza y no respetaron la zona de ascenso y descenso de 
pasajeros.   
 
#Morelia 2do Congreso Infantil Y Juvenil De Emprendedores Este 29 De Agosto 
Este miércoles la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Morelia (CANACO 
SERVYTUR), anunció el segundo Congreso Infantil y Juvenil de emprendedores edición 
‘visionarios’ la cual se llevará a cabo el próximo 29 de agosto en el teatro Mariano 
Matamoros de 9 de la mañana a 6 p.m. El evento, afirmaron los voceros de la CANACO, es 
con el objetivo de inspirar y empoderar a las nuevas generaciones a soñar en grande y 
convertir sus ideas en realidad. 
 
Morelia comienza a sentir el mes patrio con la colocación de adornos 
Este miércoles 14 de agosto, arrancó la colocación de adornos en el centro histórico de la 
capital michoacana con motivo de las fiestas patrias, así lo dio a conocer el secretario de 
Servicios Públicos del municipio, Netzahualcóyotl Vázquez Vargas. El funcionario municipal 
señaló que la estimación es que se pueda concluir con la colocación de dichos adornos el 
próximo sábado 31 de agosto, para que a partir del domingo 1 de septiembre, todo el centro 
de la ciudad tenga la decoración puntual alusiva a estas celebraciones. 
 
Presa de Cointzio a un 35%, informa Ooapas 
El director del Organismo Operador de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de 
Morelia, Oswaldo Rodríguez Gutiérrez, informó que la Presa de Cointzio se encuentra a un 
35 por ciento de su capacidad y que aún se espera que la temporada de lluvias se alargue 
hasta septiembre. «La presa va a un poco más del 35 por ciento, este año va bastante bien, 
la captación en julio fue del doble de la captación que el año pasado, han habido 
encarcharcamientos y hemos estado activos, sigue lloviendo y seguimos captando … estos 
dos meses que faltan va a ser un año por encima de la media histórica y ya vemos una 
mejoría», dijo. 
 
Planean remodelación y construcción de nueva estación de bomberos 
El coordinador de Protección Civil y Bomberos municipal, Francisco Xavier Lara Medina, 
refirió que se encuentran pendientes de ejecución proyectos calificados como necesarios 
para la ciudad, como la remodelación de la estación central y la construcción de una cuarta 
estación de servicio. En entrevista, Lara Medina indicó que actualmente la prioridad es 
incentivar la remodelación de la estación central, localizada en las cercanías del estadio 
Morelos. 
 
Morelia prepara proyecto para vender agua tratada de Atapaneo a Ciudad Industrial: 
Alfonso Martínez 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, aseveró que está en 
ejecución el proyecto municipal para tratar un grado más el agua residual de la Planta 
Tratadora de Atapaneo y que sea regresada a Morelia para la venta de agua de primera 
calidad a Ciudad Industrial y para el riego de las zonas públicas del norte de la ciudad. «Un 
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proyecto que estoy armando es el podamos agregar y ampliar la planta, darle un grado más 
de tratamiento y rebombear el agua a la ciudad para vender agua a Ciudad Industrial y para 
regar esta zona», dijo.  
 
Parque Agroindustrial de Morelia contaría con blindaje contra extorsiones: Alcalde 
El nuevo Parque Agroindustrial de Morelia contará con blindaje contra extorsiones, adelantó 
el presidente municipal de la capital michoacana, Alfonso Jesús Martínez Alcázar, luego de 
que limoneros de Tierra Caliente detuvieran su producción ante esta problemática. Dijo no 
tener hasta el momento noticia de que pudiera ocurrir algo similar en el municipio, sin 
embargo, refrendó que se otorgará protección a los empresarios que vean en Morelia un 
sitio atractivo para la inversión en la agroindustria, aunque no precisó en qué consistiría el 
mecanismo. 
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Mezquindad y corrupción atrasaron UMSNH campus Zamora: Ramírez Bedolla 
Tras más de una década de abandono, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla inauguró el 
campus de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo en Zamora, cuya 
inversión fue de 92 millones de pesos. En la nueva sede del campus, el mandatario condenó 
que por mezquindad política o por corrupción, durante más de una década, se haya dejado 
en el olvido a Zamora y a la Universidad Michoacana. «Hubo desprecio», condenó el titular 
del Ejecutivo estatal, en alusión a aquellos gobiernos que no quisieron concluir el campus.  
 
Este miércoles arranca la Expo Regreso a Clases Morelia 2024 
El Gobierno de Alfonso Martínez Alcázar, invita a las morelianas y morelianos a la 14 edición 
de la Expo Regreso a Clases que arrancará este 14 de agosto en la plaza Valladolid, con 
un horario de 9 de la mañana a 9 de la noche. La secretaria de Fomento Económico, 
Guadalupe Herrera Calderón, destacó que durante 4 días las papelerías de Morelia 
ofrecerán útiles escolares a precios competitivos y descuentos únicos, todo en un mismo 
sitio.  
 
Interviene Gobierno federal para que aclaren a maestros estatales por qué no les 
hacen válidas las promociones USICAMM 
Luego de la inconformidad manifestada por docentes estatales sobre las convocatorias de 
desarrollo laboral que ofrece la Unidad del Sistema para la Carrera de Maestras y Maestros 
(USICAMM), y que pese a obtener resultados probatorios para obtener el derecho a una 
promoción, de entrada, en la Secretaría de Educación en el Estado les dicen que no será 
posible, desde la Presidencia de la República hubo pronunciamiento al respecto.  
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
Supera IMSS problema de atención a pacientes oncológicos en Zamora  
El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) superó el problema de atención a pacientes 
oncológicos de Zamora, sin embargo, continúa sin equipo para radioterapia, por lo que los 
pacientes tienen que salir de la entidad a recibir el tratamiento, dio a conocer en rueda de 

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/usicamm-abre-convocatorias-para-desarrollo-docente-pero-no-hay-presupuesto-para-estatales-acepta-la-see/
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/usicamm-abre-convocatorias-para-desarrollo-docente-pero-no-hay-presupuesto-para-estatales-acepta-la-see/
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prensa el delegado Miguel Ángel Van-Dick Puga.  En encuentro con medios de 
comunicación, Van-Dick Puga sostuvo que desde la delegación se les da atención a los 
pacientes oncológicos y sostienen reuniones permanentes con estos para resolver sus 
demandas.  
 
Ocho de cada 10 familias michoacanas aceptan la donación de órganos  
En la última década aumentó el nivel de aceptación de donación de órganos entre las 
familias de pacientes asegurados en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), al 
pasar de dos a ocho de cada 10 familias, dio a conocer en encuentro con medios de 
comunicación Gricelda García Gamiño, coordinadora de donación, en el Hospital General 
No. 1, de Charo. Explicó que al tomar la coordinación del programa, levantó estadísticas 
sobre la aceptación de parte de los pacientes donantes, pero la respuesta era en su mayoría 
negativa. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Morelia: abandonan cadáver atrás del estadio Morelos 
Este miércoles, un hombre fue privado de la vida a balazos y su cadáver abandonado en la 
colonia popular Cumbres del Quinceo, sitio que fue asegurado por las autoridades locales, 
en tanto arriba el personal de la Fiscalía General del Estado. Fue alrededor de las 10 horas 
que se recabó el reporte del hallazgo en la línea de emergencia, en la calle Leandro Valle 
yacía el cadáver de un hombre de entre 30 y 35 años, baleado y con las manos atadas a la 
espalda. 
 
Matan a un hombre a balazos en Villa del Sol en Uruapan 
Un hombre fue privado de la vida a balazos la noche de este miércoles en la colonia Villa 
del Sol. Al respecto se informó que pasadas las 21 horas, vecinos del sector dieron aviso a 
las autoridades, señalando que en un lote baldío, sujetos habían disparado contra una 
persona. Al lugar acudieron oficiales de la Policía Municipal y Guardia Civil, y tras confirmar 
el reporte procedieron al acordonamiento de la zona.   
 
Morelia: Hombre es ultimado a balazos en Ciudad Jardín 
Un hombre fue atacado a balazos la tarde de este miércoles en la colonia Ciudad Jardín, 
ubicada al poniente de Morelia, informaron autoridades policiales, las cuales agregaron que 
el susodicho falleció a consecuencia de las graves lesiones que sufrió. El atentado se 
registró en un lote localizado cerca de la calle Rondanilla, así como de las instalaciones del 
CECyTEM 12.  
 
Michoacán: Balean a 2 ocupantes de un vehículo en la México-Guadalajara 
Dos ocupantes de un vehículo fueron agredidos a balazos y uno de ellos falleció, el restante 
quedó lesionado y fue canalizado a un hospital, hecho de violencia que se registró en el 
municipio de Copándaro de Galeana, informaron autoridades policiales. Trascendió que 
unos patrulleros recibieron un reporte sobre dos masculinos heridos por impacto de 
proyectil en una gasolinera de la autopista México-Guadalajara, a la altura de la población 
Arúmbaro, entonces los uniformados acudieron al sitio y descubrieron que uno de los 
afectados ya no tenía signos vitales.   
 



 
 
 
 

                                                               15 de agosto de 2024 
Mujer es asesinada en domicilio de Opopeo; el responsable está prófugo 
Una joven de 27 años de edad fue asesinada con un arma blanca en un domicilio ubicado 
en el centro de la población de Opopeo, municipio de Salvador Escalante, informaron 
fuentes allegadas a las autoridades policiales, las cuales agregaron que el probable 
responsable del crimen al parecer es la pareja sentimental de la susodicha, quien está 
prófugo. El hecho de violencia se registró dentro de un inmueble localizado en la avenida 
16 de Septiembre y fue reportado al número de emergencias 911. 
 


